

## Más

ENERGÍA | SOSTENIBILIDAD | PREMIOS PORTAFOLIO | REVISTAS Y FOROS | INNOVACIÓN

ENERGÍA 21 may 2025 - 3:05 p. m.



# Menos apetito de inversión extranjera fue la causa clave del nuevo negocio de **Ecopetrol**

A finales del 2024 EDPR anunció su salida y ahora Statkraft European Wind and Solar Holding, AS vendió sus proyectos.



Energías renovables  
Foto: iStock

LR LEIDY JULIETH RUIZ CLAVIJO  
21 may 2025 - 3:05 p. m.  
[Unirse a whatsapp](#)

En los últimos meses, varias compañías del sector minero - energético han venido anunciando la venta de sus proyectos con el fin de salir de Colombia. Esto pasó con EDP Renewables a finales del 2024 y ahora lo hizo Statkraft European Wind and Solar Holding, AS quien en las últimas horas realizó la venta de sus iniciativas de energía renovable a **Ecopetrol**.

Le puede interesar: [La inversión extranjera directa en Colombia cayó 15% durante el 2024](#)

### Más noticias de Energía

ENERGÍA  
**Minenergía anuncia que no se exigirán licencias a proyectos renovables menores a 100 MW**

ENERGÍA  
**Inminente fallo 'activo' la chequera para pagar subsidios de energía y gas**

[Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO](#)

"**Ecopetrol** S.A concluyó exitosamente la negociación con Statkraft European Wind

### Lo más leído

- 1 SOCIALES**  
Esta araña es super peligrosa para los seres humanos: ¿cómo puede identificarla?  
👁️ 1923
- 2 JUBILACIÓN**  
Reforma pensional: quiénes ya no podrán heredar pensión desde el 1 de julio  
👁️ 1585
- 3 IMPUESTOS**  
Facturación electrónica: los recientes cambios que tienen en jaque a las empresas  
👁️ 601
- 4 JUBILACIÓN**  
Es oficial: queda en firme el **replanteamiento de la ley de la**  
👁️ 492

and Solar Holding, AS ("Statkraft"), para la potencial adquisición por parte de **Ecopetrol S.A.** de su portafolio en Colombia, compuesto por una compañía dedicada al desarrollo y operación de activos solares y eólicos; seis de propósito especial dueñas de proyectos solares (614 MW); y tres de propósito especial dueñas de proyectos eólicos (750 MW)", resaltó **Ecopetrol**.

Vale destacar que la Inversión Extranjera Directa (IED) en el sector minero -energético ha venido presentando una importante reducción en los últimos años. De acuerdo con las cifras más recientes del Banco de la República en el informe de la balanza cambiaria, durante abril del 2025 la IED de hidrocarburos cayó el 16%, al pasar de **US\$817 millones reportados en abril del 2024 para llegar a US\$686 en el cuarto mes de 2025.**



 **Electricidad**  
iStock

## ¿Por qué el apetito por Colombia ha venido decreciendo?

En el marco del 8 encuentro y feria de renovables Latam María Soledad Mosquera, líder del sector de S&P Global Ratings anunció que en Colombia se ha venido reduciendo **el apetito de los inversionistas hacia el sector energético debido al riesgo que representa.**

*"La banca tiene apetito de financiación, lo que pasa es que los recursos son limitados y en esa medida deben tener una destinación a un riesgo de que se pague con una rentabilidad determinada. Hoy en día los bancos están siendo mucho más conservadores en la selección de los proyectos en los cuales realmente van a destinar recursos. Un tema muy importante también es la destinación de los bancos multilaterales porque fortalecen esas sinergias de recursos privados con los multilaterales para sacar adelante estos proyectos y darles financiación, hay mucho potencial, el mercado de capitales colombiano tiene espacio, pero vamos en el proceso de aprendizaje y crecimiento",* resaltó Mosquera.

Además, mencionó que esto va aunado a que hoy el nivel de exigencia de las entidades financieras es más alto que antes. Debido principalmente a las condiciones macroeconómicas, las cuales se volvieron más retadoras, como las tasas de interés que están en niveles más altos, la inflación, entre otros, lo que a fin de cuentas afecta el retorno de la inversión.

Recomendado: [Inversión extranjera se incrementó un 16 % durante el 2023](#)

Resaltó también que otros factores como la incertidumbre en el mercado y la construcción de infraestructura han generado que el inversionista se tome más tiempo para tomar decisiones.

*"En infraestructura en energía hay proyectos que se iniciaron, pero proyectos que*

reglamento de la ley de la reforma pensional

**5**

EMPLEO

452

Reforma laboral crearía 91 mil nuevos empleos, según cálculos de Mintrabajo

**6**

MÁS CONTENIDO

445

¿Qué buscan los trabajadores jóvenes en las empresas?



**Minenergía anuncia que no se exigirán licencias a proyectos renovables menores a 100 MW**

se han quedado en la marcha y hay muchos proyectos que se necesitan para que realmente la energía eólica y la solar puedan implementarse y llegar a donde se destina. Ahí la inversión en infraestructura está en proceso, es necesario fortalecerla”, agregó la experta.

A su turno, Juan Carlos De Yeregui, director ejecutivo banca corporativa JP Morgan aseguró que en Colombia muy pocas empresas o **inversionistas están pensando en apostarle a Colombia.**

“Nadie está decisiones grandes de inversión, muy poca gente está pensando en proyectos importantes y lo que causa es una parálisis. Yo creo que es un efecto que se va a ver en los próximos dos años, cuando la inversión que no se hizo ahora sería el resultado del futuro próximo”, dijo el ejecutivo.

También, aseguró que Colombia es el país con el mayor costo en la deuda de Latinoamérica y, por lo tanto, señaló que se va a bajar el grado de inversión del país al finalizar este Gobierno.

“¿Y qué va a pasar con la calificación de Colombia?, yo creo que el mercado ya tiene descontado que va a ver un downgrade a final de este Gobierno, vamos a estar en BB ¿y qué implica eso?, es el costo de la deuda. Colombia pasó de tener a un costo de deuda que estaba por arriba de Perú, México, Brasil, hoy eso no es así. Hay un costo de venta que ha subido en los países de Latinoamérica, pero más en Colombia ya que tiene un costo más alto, significativo frente a lo que tenía hace dos años y eso obviamente en cuanto a competitividad del país también tiene un efecto importante. Son los temas que tienen los inversionistas hoy por hoy”, añadió De Yeregui.

Y bajo esta premisa Tomas González, director del CREE y exministro de Minas y Energía mencionó que para que Colombia sea atractiva para los inversionistas el Gobierno debe **dejar las reglas del juego claras con el fin de evitar pérdidas en sus iniciativas.**

“Lo que los inversionistas quieren y necesitan son las reglas del juego claras, predecibles y estables, es decir, que sepan que tienen que hacer, cuando lo tienen que hacer, cómo se las van a pagar, que los procesos de licenciamientos tienen unos tiempos definidos y eso tiene muchas dificultades. **Ecopetrol** hace rato nos está diciendo que quiere incursionar en temas diferentes a los fósiles que ha tenido siempre, yo creo que es parte de este impulso. Lo que tiene que ver son las condiciones de inversión que están vigentes en el país, yo creo que hay un contraste grande en el dinamismo que están teniendo las renovables en el mundo y las dificultades con las que se ha manejado la política energética en estos últimos años”, puntualizó.

LEIDY RUIZ

Periodista de Portafolio

RELACIONADOS: | ENERGÍA | S&P | ENERGÍA RENOVABLE | INVERSIÓN EXTRANJERA DIRECTA | INVERSIONES

Reciba noticias de Portafolio desde Google News



GUARDAR

REPORTAR ERROR

## Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Empresas  
21 May de 2025 - 12:10 p. m.  
**OxoHotel proyecta crecimiento del 34% en ingresos y se expande con hoteles sostenibles**

Empresas  
21 May de 2025 - 11:46 a. m.  
**Mercari, la marca que quiere romper el molde en el mercado local de los postres**

Comercio  
21 May de 2025 - 11:40 a. m.  
**Durante el Día de la madre, las ventas con pagos electrónicos crecieron 15,4%**

## Más Portales



EL TIEMPO

**Resultados de la Lotería de Manizales, Lotería del Valle y Lotería del Meta del último sorteo del 21 de mayo**



FÚTBOL RED

**Los penales le dieron la victoria a Retró y clasificó a Octavos de Final**



iADN

**Estos son seis medicamentos que no debería mezclar con café, según expertos**



City

**Gobierno y Distrito en disputa por atención a comunidades indígenas en Bogotá**

# Portafolio

Síguenos en redes:



## Nuestros Portales

El Tiempo  
City TV  
Fútbol Red  
El Empleo  
Diario ADN  
Aló  
Motor

## Nosotros

Paute con nosotros  
Mapa del sitio  
Suscripciones  
Trabaje con nosotros

## Legales

Políticas  
Términos y condiciones  
Aviso de privacidad  
Línea ética

## Contáctenos

Servicio al cliente  
Ayuda  
Centros de ventas  
Reversión de pagos

## Miembro de:

gda Grupo de Diarios de América  
Asociación Colombiana de Medios de Información  
iab. Interactive Advertisement Bureau  
Superintendencia de Industria y Comercio

COPYRIGHT © 2025 EL TIEMPO Casa Editorial NIT. 860.001.022-7. Prohibida su reproducción total o parcial, o su uso para el desarrollo de programas de inteligencia artificial o aprendizaje automático, así como su traducción a cualquier idioma, sin autorización escrita de su titular. Portafolio.com, las principales noticias económicas de Colombia y el Mundo.